

BANK JATIM JAJAKI KERJA SAMA DENGAN ANTARA BIRO JATIM



Kepala LKBN ANTARA Biro Jawa Timur Rachmat Hidayat (kanan) saat menerima kunjungan Bank Jatim di kantor ANTARA Biro Jatim yang berada di Jalan Kombes Polisi M. Duriyat 41 A-B Surabaya.

(ANTARA/Abdul Malik)

PT Bank Pembangunan Daerah Jawa Timur (Bank Jatim) membuka peluang menjajaki kerja sama dengan Lembaga Kantor Berita Nasional (LKBN) ANTARA Biro Jawa Timur sebagai salah satu sumber berita nasional.

Pemimpin Sub-Divisi Komunikasi Eksternal PT Bank Jatim Bambang Supriadi di Surabaya, Kamis, mengatakan penjajakan kerja sama dilakukan karena ANTARA memiliki jaringan luas di daerah, serta berbagai negara.

Supriadi, dalam kunjungannya ke kantor ANTARA Biro Jatim yang berada di Jalan Kombes POL M Duriyat 41 A-B Surabaya itu berharap dengan jaringan luas yang dimiliki ANTARA serta sebagai satu-satunya kantor berita resmi di Indonesia akan mengangkat potensi Bank Jatim untuk lebih dikenal di berbagai daerah.

"Salah satu upaya kami saat ini adalah mengangkat potensi UMKM Jatim melalui berbagai program, dan dengan penjajakan kerja sama ini diharapkan visi Bank Jatim dapat dibantu dengan jaringan luas yang dimiliki ANTARA," kata Supriyadi.

Sementara itu, Kepala LKBN ANTARA Biro Jawa Timur Rachmat Hidayat mengatakan siap mendukung upaya Bank Jatim dalam mengangkat potensi UMKM di daerah dengan penjajakan kerja sama tersebut.

Diakui Dayat, panggilan akrabnya, LKBN ANTARA sebagai BUMN memiliki visi yang selaras dengan pemerintah untuk mengangkat potensi UMKM daerah, yang sebelumnya terdampak Pandemi COVID-19.

Upaya itu, sebelumnya juga menjadi tujuan utama Menteri BUMN Erick Thohir untuk mendorong bank-bank menyalurkan pembiayaan ke UMKM, agar kembali membangkitkan ekonomi melalui sektor mikro.

"Kami berharap, penjajakan ini bisa dilanjutkan dengan upaya konkret Bank Jatim dalam menjalankan kerja sama dengan LKBN ANTARA, untuk bersama-sama mengangkat potensi UMKM daerah, khususnya di Jatim," katanya.

Pewartu: A Malik Ibrahim

Editor : Didik Kusbiantoro

COPYRIGHT © ANTARA 2022

(hendi/sekretariat perusahaan)